

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX

JOURNAL DE ROUBAIX

MONITEUR POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL DU NORD

Le JOURNAL DE ROUBAIX est désigné pour la publication des ANNONCES LEGALES et JUDICIAIRES

ABONNEMENTS: Roubaix-Tourcoing: Trois mois. 13.00 Six mois. 26.00 Un an. 50.00

INSERCTIONS: Annonces: la ligne. 20 c. Réclames: la ligne. 30 c. Faits divers: la ligne. 50 c.

Table with 2 columns: Date (27 Décembre, 28 Décembre) and Amount (74 95, 102 00, 107 73)

Table with 2 columns: Action (Banque de France, Société g. n. s., Crédit foncier) and Amount (3116 00, 460 00, 635 06)

DEPECHE COMMERCIALES New-York, 28 décembre. Changes sur Londres, 4.82 1/2; change sur Paris, 5.18 0/0.

ROUBAIX, le 28 DECEMBRE Non le parti républicain ne sera jamais un parti de gouvernement. Il suffit, pour s'en convaincre, de lire les réflexions que suggère aux principaux journaux des gauches, c'est-à-dire aux organes de la majorité, dont les représentants siègent dans le cabinet, soit comme ministres, soit comme sous-secrétaires d'Etat, l'incident relatif au major Labordère.

Libre de l'officier, et cela par des feuilles qu'on connaît l'affaire que par des reporters, qui n'ont ni les rapports officiels qui ignorent même jusqu'à quel point M. Labordère peut s'associer à leurs protestations.

Le cas de M. Bonnet-Duverdier n'était rien auprès de celui-ci, mais il convient de constater qu'alors les républicains étaient dans l'opposition, tandis qu'aujourd'hui ils forment le gouvernement.

Non le parti républicain ne sera jamais un parti de gouvernement. Il suffit, pour s'en convaincre, de lire les réflexions que suggère aux principaux journaux des gauches, c'est-à-dire aux organes de la majorité, dont les représentants siègent dans le cabinet, soit comme ministres, soit comme sous-secrétaires d'Etat, l'incident relatif au major Labordère.

pour la sécurité des institutions républicaines. L'insistance des journaux de la gauche à l'effet de provoquer la lumière sur les prétendus projets de coups d'Etat auxquels se rattacherait l'affaire des ordres donnés à la garnison de Liégeois n'aurait-elle, d'autre part, pour but principal d'établir aux yeux de la majorité la nécessité de maintenir le comité des 18 ?

Le comité des Dix-huit a eu ses grands jours. Constitué pour diriger le combat contre le Maréchal et les forces conservatrices, mais aussi pour donner des garanties au radicalisme; comblé des éloges des républicains de toutes nuances, salué, acclamé par la presse radicale, ce comité redoutable était une sorte de pouvoir érigé en face du pouvoir.

Le mouvement que nous avons annoncé et que publie l'Officiel, porte sur 75 secrétaires généraux.

vingt-deux fonctionnaires du 16 mai sont révoqués. Ce sont MM. Trapet, Goybat, de Guardia, Goulesque Dessey, Simonnet, Demilhac-Laforest, Le Lasseux, Drouet, Fraisse, Galy, Ducros de Romefort, Mahuet, d'Amfreville, Poulan de la Forêt, Auberge, Dornat, vicomte de Vesins, Ernest Lachaul, vicomte Villeneuve d'Esclasson, Polier-Coutansais et Gravelle.

Le comité des Dix-huit a eu ses grands jours. Constitué pour diriger le combat contre le Maréchal et les forces conservatrices, mais aussi pour donner des garanties au radicalisme; comblé des éloges des républicains de toutes nuances, salué, acclamé par la presse radicale, ce comité redoutable était une sorte de pouvoir érigé en face du pouvoir.

Le mouvement que nous avons annoncé et que publie l'Officiel, porte sur 75 secrétaires généraux.

Le renfort russe continué d'arriver; il passe constamment à Bucharest des régiments d'infanterie et d'artillerie, ainsi que des bataillons d'infanterie de marine. Les mouvements de troupes ne sont point arrêtés par le froid intense qui sévit, ainsi à Bucharest le thermomètre est descendu à quinze degrés centigrade au-dessous de zéro, un bras du Danube et la rive de Kourjer sont gelés, dans la vallée d'Orkhanie, il y a dix-huit degrés de froid et l'on en compte vingt dans les montagnes.

Le mouvement que nous avons annoncé et que publie l'Officiel, porte sur 75 secrétaires généraux.

LETTRES DE PARIS (Correspondance particulière) Paris, 27 décembre 1877. Les journaux républicains et radi-

aux ne cessent de faire le rappel pour exhorter les frères et amis à l'assaut des élections municipales. Elles se rattachent à tout un plan assez habilement organisé.

Le mouvement que nous avons annoncé et que publie l'Officiel, porte sur 75 secrétaires généraux.

LETTRES DE PARIS (Correspondance particulière) Paris, 27 décembre 1877. Les journaux républicains et radi-

JEAN CANADA XVII LA FILLE DE L'AGENT DE POLICE (Suite) L'inconnue parut retrouver un peu de force, elle cessa de s'appuyer contre la porte, se pencha vers l'escalier, prêta l'oreille, puis, se glissant dans la chambre, tandis que Georges cherchait à allumer la lampe.

Nadie s'écria-t-il, dites-moi que vous êtes Nadie. — Oui, répondit la jeune fille. vous m'avez un jour défendue, et je tiens à payer ma dette.

Depuis longtemps déjà, la fille de l'agent de police souffrait d'un mal moral qu'elle ne pouvait définir. L'atmosphère qu'elle respirait lui semblait malsaine. Elle se prenait à étudier la voix, les allures du père que jusqu'alors elle s'était contentée d'aimer.

Depuis longtemps déjà, la fille de l'agent de police souffrait d'un mal moral qu'elle ne pouvait définir. L'atmosphère qu'elle respirait lui semblait malsaine. Elle se prenait à étudier la voix, les allures du père que jusqu'alors elle s'était contentée d'aimer.

Depuis longtemps déjà, la fille de l'agent de police souffrait d'un mal moral qu'elle ne pouvait définir. L'atmosphère qu'elle respirait lui semblait malsaine. Elle se prenait à étudier la voix, les allures du père que jusqu'alors elle s'était contentée d'aimer.

Depuis longtemps déjà, la fille de l'agent de police souffrait d'un mal moral qu'elle ne pouvait définir. L'atmosphère qu'elle respirait lui semblait malsaine. Elle se prenait à étudier la voix, les allures du père que jusqu'alors elle s'était contentée d'aimer.